

Lesegeschichten

27

Jun

[Ich nehm' dich an die Hand: Abschiednehmen mit Kindern](#)



Was vor Jahren noch undenkbar war, wird heute immer mehr zur Selbstverständlichkeit: das Abschiednehmen von verstorbenen Familienmitgliedern oder Freunden gemeinsam mit Kindern. Sie gehören zur Familie und von daher möchten sie auch Abschied nehmen dürfen. Kinder können und sollen auch trauern.

[Weiterlesen ... Ich nehm' dich an die Hand: Abschiednehmen mit Kindern](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Jun

[Der Garten im Juni – entspannen und genießen](#)



Nun im Juni können Sie Ihren Garten mit allen Sinnen genießen.

Das Auge erfreut sich an der bunten Farbenpracht, die Nase empfängt aus allen Ecken verschiedene Düfte und der Gaumen freut sich über die ersten selbst gepflückten Erdbeeren oder Tomaten.

Ihre Sommerblumen sind gepflanzt, die Stauden haben Sie geteilt, gestützt und Frühblüher zurückgeschnitten, Rosen und der Rasen haben zum zweiten Mal Dünger bekommen und der Tee für die biologische Schädlingsabwehr ist angesetzt. Die Hecken sind geschnitten, der Teich ist algenfrei, Wege und die Terrasse glänzen, kurzum: Der Garten ist wieder vorzeigefähig.

[Weiterlesen ... Der Garten im Juni – entspannen und genießen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Jun

[Holsterhausen: Kirche, Kohle, Karneval](#)



In der dritten Ausgabe unserer Stadtteilserie steht Holsterhausen, einer der ältesten Dorstener Stadtteile, im Mittelpunkt des Geschehens.

Nördlich abgegrenzt von der Innenstadt durch Lippe und Kanal, liegt der zweitgrößte Stadtteil Dorstens westlich von Hervest, südlich von Deuten und grenzt ans benachbarte Schermbeck. Der blaue See, das Kanalufer und die Deiche der Lippe sind beliebte Naherholungsziele vieler Dorstener Bürgerinnen und Bürger.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit dem dritten Teil unserer Stadtteilserie – Ihr Team der Lokallust Dorsten.

[Weiterlesen ... Holsterhausen: Kirche, Kohle, Karneval](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Jun

[Allerlei Leben](#)



Wohnprojekt „Einer für alle, alle für einen“

„Ich möchte nicht nur darauf warten, dass mich meine Kinder besuchen kommen.“

„Durch diese Gemeinschaft vereinsame ich im Alter nicht.“

„Ich habe Angst, dass der Briefträger mein einziger Kontakt zur Außenwelt sein wird.“

Diese Aussagen der Mitglieder zeigen ihre Beweggründe, warum sie sich für dieses Wohnprojekt entschieden haben.

[Weiterlesen ... Allerlei Leben](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Jun

[Die Sepsis – gefürchteter Notfall](#)



Eine Blutvergiftung ist eine lebensbedrohliche Erkrankung

Der Name Blutvergiftung ist etwas irreführend, denn eine Sepsis entsteht nicht durch Bakterien, noch seltener durch Viren oder Einzeller im Blut, sondern durch die Reaktion des Körpers auf die Eindringlinge. Dabei werden große Mengen an weißen Blutkörperchen freigesetzt, die den Entzündungsherd meistens beseitigen. Aber leider nicht immer.

Das Immunsystem kämpft mit den Erregern, schädigt dabei aber in einigen Fällen den Körper mehr, als dass er ihn schützt.

[Weiterlesen ... Die Sepsis – gefürchteter Notfall](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 85 von 135

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [82](#)
- [83](#)
- [84](#)
- 85
- [86](#)
- [87](#)
- [88](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)